

BIERSEIFE



Schon die legendäre altägyptische Königin Kleopatra wusste um die positive Wirkung des Bieres auf Haut und Haare. Sie schätzte Bier als wertgebende Zutat von Seifen, Masken und Bädern. Heute steht noch ein weiterer Punkt im Vordergrund: Natürlichkeit. In einer Zeit, in der viele Stoffe im Labor kreiert und manches Aroma künstlich ebendort nachgestellt wird schätzen immer mehr Menschen natürliche Stoffe wie eben das Bier mit all seinen Eiweißen, Gerbstoffen, Hopfenölen, Hopfenbitterstoffen, Mineralien, Vitamin und Spurenelementen.

Im Laufe des Jahres 2019 übernimmt die Seifenmanufaktur Brackenheim die Herstellung der Bierseife. Sie ist ein kleines Unternehmen, das sich seit 2012 der Herstellung von handgesiedeten Naturseifen und Naturkosmetik ohne Konservierungsstoffe verschrieben hat. Die Seifen werden in liebevoller Handarbeit aus Fetten, Pflanzenbutter und Ölen im Kaltsiedeverfahren hergestellt. Sie sind palmölfrei und überwiegend vegan!

Das Bier sorgt für glänzendes Haar, die Sheabutter pflegt die Haut besonders angenehm. Beduftet sind die Seifen mit einem Duft für Mann und Frau. Warm, weich und schmelzchend, mit dezenter Süsse, zarter herb-frischer Kopfnote und leicht grünem Unterton.

Technische Daten:

- Inhaltsstoffe: Olivenöl, Kokosöl, Bier, NaOH, Sheabutter, Rizinusöl, Parfümö.
- Von Hand geschnitten und verpackt in Stücke von rund 70 g.
- Ohne Kühlung 12 Monate haltbar.

Genussempfehlung:

- Für Duschkönige und Badenixen die es gerne unkompliziert mögen.
- Eine Seife für Haut und Haar bei einer mittleren Überfettung von 5%.
- Für extrem empfindliche Kopfhaut da ohne Einsatz von Zitronensäure hergestellt.
- Hinweis: Sehr oft kommt zur Bierseife die Frage: „Duftet man dann nach Bier, hat man eine Fahne und wird mit dem Auto in Alkoholkontrollen aufgehalten?“ Klare Antwort: Nein, man duftet frisch und wird eher von sympathischen Zeitgenossinnen und -genossen um seinen Wohlgeruch beneidet.